



HISTORIQUE

L'histoire du FEETBOOL commence il y a une dizaine d'années, ou l'idée m'est venue en jouant à la Pétanque avec mes fils, ayant été joueur de Football auparavant, je me suis dit qu'il serait peut-être intéressant de jouer aux boules avec les pieds, difficile de tirer dans une boule avec les pieds ? ça peut faire mal ...

J'ai réellement commencé à écrire et dessiner l'idée sur papier en 2013, pour déposer la marque FEETBOOL et le Concept FEETBOOL à l'INPI. Mon métier de Styliste Designer, mes voyages à l'étranger (Chine, Inde, Pakistan, Italie, Espagne, Portugal...) et mon réseau professionnel m'ont permis de trouver des solutions pour avoir des Ballons d'un côté, et de l'autre côté de faire réaliser la

Malette du Jeu FEETBOOL en Vendée. J'étais prêt à lancer le Jeu, il me restait à communiquer et à vendre des Jeux. C'est le Ouest-France qui a communiqué en premier sur le Jeu par l'intermédiaire du Journaliste Benoit Guérin qui adorait l'Idée, le Jeu FEETBOOL apparaissait en première page du Ouest-France en Novembre 2014, édition tirée à plus de 500 000 exemplaires

Les Herbiers - Montaigu
Rocheservière - Mortagne
Pouzauges - Chantonnay

0,95 € Samedi 15
Dimanche 16 novembre 2014
Relations abonnés : www.abonne.ouest-france.fr
Tél. 02 99 32 66 66
Directeur de la publication : François Régis Hutin
N° 21379 www.ouest-france.fr Tél. 02 99 32 60 00



Les confidences de Johnny



Son nouvel album *Rester vivant* sort lundi. Avec un son très marqué par les années 1970, Johnny Hallyday, 71 ans, est fin prêt. Il l'avoue sans ambages : « Une vie saine a redonné un sens à mon existence. » En fin de journal

Feetbool, le jeu vendéen qui marie le foot et la pétanque

Philippe Guesdon, designer aux Herbiers, vient de créer Feetbool, un jeu qui pourrait réconcilier les accros de la pétanque et les fous de foot. Avec ses neuf ballons et ses règles simplissimes, il a tout pour attirer l'attention des familles.

En fin de journal



France-Albanie à Rennes : notre page spéciale

En Sports

Aussitôt Hyper U m'appelait et une très belle commande était passée par les Magasins U, merci à eux, le Jeu FEETBOOL était Lancé ...

Qui dit commandes, livraisons obligeant, aussitôt les ballons arrivés et les boîtes de Jeux livrés à mon domicile, dans notre garage, nous devions gonflés les ballons (Patienter 2 jours...) et mettre méthodiquement les ballons dans les Packages FEETBOOL, tout ceci à commencé à la maison avec ma Femme, mes enfants nous aidant par moment, belle histoire ...

Il fallait maintenant passer à la phase développement, commercialisation et communication. J'ai mis en place la page Facebook FEETBOOL avec une Vidéo du Jeu Feetbool qui est aussi sur Youtube, première vitrine du Jeu ...



Il fallait maintenant commercialiser le Jeu, ce n' était pas mon métier, le mien étant de dessiner des chaussures, je me suis rapproché d' une société, le Jeu intéressant celle-ci, nous avons trouvés un accord pour que cette société le diffuse, celle-ci étant référencée chez pas mal de distributeurs.

Aujourd'hui, le Jeu est vendu chez Intersport , Décathlon, Go-sport, Sport 2000, et dans les magasins alimentaires Hyper U, Leclerc ...

Le Jeu s'est donc fait connaître d'année en année, quelques compétitions, tournois ont eu lieu et le Jeu a suscité l'intérêt de Clubs sportifs. Et là, je me suis dit qu'il serait intéressant de créer la Fédération Française de Feetbool, le Jeu Feetbool devenait un Sport, pour celà, j'ai commencé à écrire des Règles et des Statuts spécialement pour les

compétitions officielles, ces règles et statuts ont été déposées à l'INPI et chez un Huissier de Justice. Par la suite, et en plein confinement, nous avons convenus d'un tournoi de FEETBOOL avec Jérémy Javerliat, jeune président à 25 ans d'un petit Club de Football (La Jonchère Saint-Maurice à côté de Limoges), j'attendais de voir comment il allait organiser ce tournoi avec les éléments dont nous avons discutés, ce fut une vraie réussite ... Il avait invité 2 médias , France 3 et Le Populaire qui ont rédigés deux super articles ... J'ai été par la suite interviewé par d'autres médias TV Vendée,RTL2, DIG radio...

Depuis ce jour, mon idée de créer la Fédération Française de Feetbool devenait encore plus évidente, France 3 et Le Populaire parlaient d'un nouveau sport ...

3 nouvelle aquitaine Choisir une région

accueil fil info direct tv replay menu

charente charente-maritime corréze creuse dordogne gironde landes lot-et-garonne pyrénées-atlantiques deux-sèvres vienne **haute-vienne**

Tournoi de feetbool à la Jonchère-Saint-Maurice

Vous avez dit feetbool ... kézako ? C'est une toute nouvelle activité sportive qui fusionne le football et la pétanque. Sacrilège pour certains, curiosité pour d'autres, ce sport créé par un vendéen a aujourd'hui son premier tournoi à la Jonchère-Saint-Maurice et la convivialité est au rendez-vous.

Publié le 09/08/2020 à 17h52



© Colyne Rangère France 3 Limousin

Vous trouverez les articles plus détaillés de France 3 et Le-Populaire sur le site de la FF-FEETBOOL et sur la Page Facebook Feetbool...

LE POPULAIRE DU CENTRE À LA UNE | VIE LOCALE | SPORTS | LOISIRS | ENTREPRENDRE

Haute-Vienne

LA JONCHÈRE-SAINT-MAURICE | SPORTS | LOISIRS | FOOTBALL

Publié le 09/08/2020 à 18h25

Premier tournoi de feetbool à La Jonchère Saint-Maurice.

HYBRID by MINI DÉCOUVRIR

LIRE LE JOURNAL

La santé en feu passée au scal

UNE NOUVELLE ÈRE SURVOLTÉE.
HYBRID by MINI.
MINI ELECTRIC.

MINI ELECTRIC DÉCOUVRIR

f t e A- A+

Dimanche, une quarantaine de personnes ont découvert un tout nouveau sport : le feetbool. Mélange de pétanque et de football, la création de Philippe Guesdon a séduit petits et grands.

Suite à ce tournoi, j'ai demandé à Jérémy Javerliat si il était intéressé pour m'accompagner dans cette nouvelle aventure qui était de lancer ce nouveau sport, de créer cette Fédération Française Feetbool, il m'a donné son accord de suite, l'histoire continuait, j'ai terminé de rédiger les Statuts de la FF-FEETBOOL. La Fédération Française de Feetbool a été accordée début Octobre 2020 sous le numéro W852012434.

A suivre le Logo de la Fédération Française de Feetbool.



LOGO FF-FEETBOOL

Ci-joint d'autres articles, un du Département de la Vendée (Journal de la Vendée de Septembre 2020), un du Journal Ouest-France (Édité le 31 Juillet 2020), et un article du Département de la Vendée paru sur Vendée.fr, plus une vidéo de TV Vendée, Sophie Conte m'interviewant au Stade des Herbiers avec l'équipe du VHF des Herbiers et Stéphane Masala, vous trouverez tout ceci sur le site de la FF-FEETBOOL et sur la page Facebook Feetbool.



Créé aux Herbiers, le feetbool est un véritable succès qui suscite l'intérêt des clubs sportifs.

Il a fallu près de 10 ans pour que Philippe Guesdon donne vie à son idée : le feetbool. Habitué à jouer à la pétanque avec ses fils et ancien footballeur amateur, il réunit ses deux passions pour en faire un jeu inédit. L'objectif est simple : lancer ses ballons de couleur avec ses pieds pour atteindre le ballon blanc. Pour compter les points, deux options sont possibles : en totalisant le nombre de ballons les plus proches de la cible, ou en additionnant les numéros notés sur ceux-ci. Le pre-

mier joueur ou la première équipe qui totalise 20 points gagne la partie. Par sa simplicité et son originalité, le feetbool séduit de plus en plus de clubs sportifs qui souhaitent en organiser des compétitions. Trois sont déjà prévues avant la fin de l'année.

Des inventions en tout genre

Philippe Guesdon n'en est pas à son coup d'essai avec le feetbool. Styliste et designer de chaussures depuis plus de 30 ans, créer et pro-

duire sont naturels pour cet herbrien. Un jeu de cartes, Proximati, pour rendre les maths plus accessibles, une table salon qui sert également de baby-foot, le Dyfyo design code, un code-barres connecté faisant concurrence au QR Code... Ce créatif dans l'âme explique qu'il est « primordial de donner vie à ses idées. Si elles fonctionnent, tant mieux, si non, on apprend de ses erreurs et on recommence ! ».

 facebook.com/jeu.feetbool

SPORT

Les Herbiers. Naissance de la Fédération française de footbool



Published 1 jour ago on 7 octobre 2020
par Steven avec la rédaction



SPORT
Vendée Globe 2020 : Le village sera bien ouvert au public

SPORT VIE LOCALE
Une nouvelle aire de Fitness connectée pour les sportifs à Moulleron-le-Captif

Plus de cinq ans après la création de ce sport, la Fédération française de footbool vient de naître.

En 2014, naissait le « footbool », pratique sportive créée par l'Herbretais, Philippe Guesdon. Le footbool se joue au pied et l'objectif est de se rapprocher le plus possible de la balle blanche, la « cible », avec l'aide d'autres balles.

VENDEE GLOBE
DE SOLITAIRE (LEANS ESCALE) EN BARRETTANCE

Vendée.fr
Le Département

VENDEE GLOBE
DE SOLITAIRE (LEANS ESCALE) EN BARRETTANCE

Territoire
& environnement

Solidarité
& éducation

Économie
& entreprises

Culture
& patrimoine

Sports
& événements

La Vendée
& moi

> Accueil > Sports et Événements > Activités Sports & Loisirs > Quand la pétanque rencontre le football... 3/4

Publié le 11/08/2020 à 10:55
Modifié le 12/08/2020 à 09:08

+ consultées

Publiées depuis 7 15 30 jours

Vendée Globe 2020 : "Plaine balle" vers les Apores pendant que Beyou fait demi-tour
09/11/2020
Les 33 skippers femmes et hommes sont partis des...
1438 consultations

Le Vendée Globe s'invite chez vous grâce au Département
06/11/2020
Dimanche 8 novembre, le Département de la...
1289 consultations

Ciel brumeux, départ heureux !
08/11/2020
Quatre ans après la victoire d'Armel L...
543 consultations

La série estivale proposée par le Département de la Vendée sur les jeux d'été se poursuit avec le footbool. Nous avons rencontré Philippe Guesdon, le créateur de ce jeu 100 % vendéen.

Qu'est-ce que le footbool ?

Le footbool est un jeu que j'ai créé en 2014 et qui allie mes deux loisirs préférés : la pétanque et le football. J'ai toujours beaucoup joué à la pétanque avec mes fils et j'ai longtemps été licencié dans un club de football, alors je me suis dit que ça pourrait être intéressant de créer quelque chose qui permettrait de jouer aux boules avec les pieds. L'idée m'a travaillé pendant près d'une dizaine d'années avant de me lancer pleinement dans l'aventure.

Comment on y joue ?

Il y a huit balles de couleurs rouges et bleues et une balle blanche, appelée la cible. L'objectif est d'atteindre le plus près possible la boule blanche en lançant ses balles de couleurs avec le pied. À la fin de la manche, il y a deux options pour compter les points : soit en totalisant le nombre de balles les plus proches de la cible, soit en additionnant les numéros notés sur celles-ci. Le premier joueur ou la première équipe qui totalise 20 points gagne la partie.

SUIVEZ LA COURSE AVEC LE DÉPARTEMENT

SUIVEZ LA COURSE AVEC LE DÉPARTEMENT